



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

La Iglesia Transformadora

Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de Nuestra Conferencia



El 21 de enero de 1525, Felix Mainz, Conrad Grebel, George Blaurock y otros se reunieron en Zurich, Suiza, en la casa de la familia Manz. En esa noche invernal, los adultos presentes se bautizaron unos a otros como un signo externo de su confesión interna de fe en Cristo.

Por difícil que parezca imaginarlo, este acto fue considerado herético y sedicioso, una afrenta a la iglesia reformada de Zwinglio de esa región (no a la iglesia católica romana que todavía dominaba gran parte de Europa) y a las autoridades locales, que en realidad eran una sola y misma. Los marcó a todos para ser arrestados y, finalmente, martirizados. Esa noche en Zurich también se reconoce como el punto de inicio del movimiento anabautista (“rebautizador”), del cual surgió nuestra tradición menonita.

En 2025 conmemoramos el 500 aniversario de nuestro linaje único de fe cristiana. De muchas maneras y en muchos lugares del mundo, personas de diversas tradiciones anabautistas reflexionarán sobre nuestros orígenes y los caminos históricos que nos han llevado a este momento y a nuestras expresiones contemporáneas del anabautismo.

Es de esperar que nuestro recuerdo incluya lo que honramos y celebramos, pero también los momentos dolorosos, sombríos y tiernos de nuestra historia; los momentos en los que, por acción u omisión, participamos y expresamos el quebrantamiento del que somos capaces en nuestra humanidad. La plenitud de esto ha dado forma a quienes somos hoy.

Afortunadamente, a lo largo de los siglos también hemos sido moldeados por la inclusión y presencia de hermanos en la fe de diferentes orígenes raciales, culturales y étnicos. Ser anabautista hoy no significa ser suizo, alemán u holandés. Agradecemos a Dios por las formas en que el círculo se ha expandido, y que Dios tenga misericordia de las formas en que hemos luchado para dar la bienvenida a otros. Debemos marcar este aniversario con alegría, gratitud y gran humildad.

También lo acogeremos como una oportunidad para explorar quiénes estamos llamados a ser hoy como seguidores de Jesús. En 2017, el erudito menonita Palmer Becker escribió un libro titulado *Anabaptist Essentials* (Lo esencial del anabautismo). En él, ofrece tres afirmaciones muy básicas para resumir lo que significa vivir como cristianos anabautistas:

Jesús es el centro de nuestra fe – La comunidad es el centro de nuestras vidas – La reconciliación es el centro de nuestro trabajo.

Sí, la destilación de la fe en declaraciones sucintas puede ser arriesgada; y sin embargo, en estas tres declaraciones, Becker ha hecho bien en hablar de algunos de los elementos más esenciales y duraderos del anabautismo.

En una conversación reciente, el pastor Craig Morton comentó que es importante recordar que los tres identificadores anabautistas de Becker no están destinados a desarrollarse de manera lineal u ordenada. Centrar nuestra fe y nuestras vidas en el camino de Jesús, comprometernos con las complejidades y los dones de la comunidad, y dedicar nuestras intenciones y esfuerzos a compartir el evangelio a través de la proclamación profética, el servicio compasivo y el trabajo por una paz justa, todo sucede en una mezcla dinámica y creativa. Este es el dinamismo y la evolución continua de la iglesia.

A medida que nos acercamos al año 2025 y conmemoramos este aniversario en nuestras congregaciones y reuniones de conferencias de la PNMC, quiero ofrecer el siguiente tema general y pasaje bíblico central:

La Iglesia en transformación

No os conforméis a este mundo, sino transformaos mediante la renovación de vuestro entendimiento, para que podáis comprobar cuál es la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.

En un sentido muy real, estamos experimentando otro período de gran reforma en el Cuerpo de Cristo. En medio de un cambio profundo, recordamos que es Dios quien tiene el poder de renovarnos y transformarnos más plenamente. Romanos 12 fue un pasaje bíblico importante que sirvió de guía a los primeros anabaptistas para describir la naturaleza de esa transformación. En cierto sentido, se lee como una repetición del Sermón del Monte de Jesús, otro texto fundamental para aquellos reformadores radicales. Que este tema y este texto nos ayuden a guiarnos hacia una importante época de conmemoración y resurgimiento en nuestras iglesias hoy.

Puntos importantes de búsqueda de recursos y encuentro para el Anabautismo a los 500 Años:

[El kit de herramientas del Anabautismo a los 500](#) – Esta es una gran colección de recursos que se han reunido para ayudar a proveer recursos y guiar a su congregación en la reflexión y conmemoración del 500 aniversario.

[Conference Communications Council \(CCC\) Zoom – 1 de febrero \(sábado\), 2025, 8:30am-12:30pm \(PST\)](#) El CCC es una reunión anual de nuestra comunidad de la PNMC. Todos son bienvenidos y solicitamos especialmente que el personal del ministerio y los líderes laicos de las congregaciones asistan a este evento. Además de las contribuciones de las congregaciones y los informes de la Junta Directiva, escucharemos a personas de referencia que los ayudarán a planificar sus propias conmemoraciones y reflexiones sobre el anabautismo a los 500 años. ¡Pronto les brindaremos más detalles! *Más info pronto.*

[Reunión Anual de PNMC – 19 a 22 de junio, Flathead Lutheran Bible Camp cerca de Kalispell, MT.](#) Estamos muy emocionados de reunirnos en este hermoso lugar y de ser anfitriones de MVMC. Nuestra reunión se centrará en nuestro tema del año “La Iglesia en Transformación”. Planeamos explorar lo que significa ser cristianos anabautistas en nuestro propio tiempo y lugar. ¿Por qué centramos nuestras vidas en Jesús? ¿Cómo nos comprometemos con la comunidad en la iglesia y más allá? ¿Cómo practicamos la forma del amor reconciliador?

[Mennonite World Conference](#) – El 29 de mayo, el Congreso Mundial Anabautista dará la bienvenida a invitados de todo el mundo a la celebración [El coraje de amar: Anabautismo@500](#). La celebración, que durará todo el día, conmemora el nacimiento del movimiento anabautista.

[MC USA Convention – Follow Jesus 25](#) - Los planificadores se complacen en anunciar que la reunión nacional bienal de MC USA 2025 y el evento líder de formación en la fe, [Follow Jesus '25](#), se llevará a cabo del **8 al 12 de julio de 2025** en el Centro de Convenciones Koury en Greensboro, Carolina del Norte.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC



Community of Hope

[Poesía como oración: Encuentro con el Dios trascendente - Escuela Dominical de Teología Queer, 27 de octubre—Regístrate aquí.](#)

Muchas personas sienten que Dios podría estar ocultándose, o al menos ser un misterio demasiado grande para acercarse o conocer. Para algunos, especialmente para la comunidad LGBTQIA+, la idea de que están hechos a imagen y semejanza de este Dios puede parecer improbable o incluso más allá de la imaginación. Afortunadamente, la poesía tiene la capacidad de expandir la imaginación, abrir puertas a nuevas posibilidades y hacer que lo cotidiano sea nuevo. Juntos, veremos cómo la poesía puede ayudarnos a experimentar a nuestro Creador amoroso de nuevas maneras, dar forma a nuestros anhelos y reavivar nuestros espíritus. No es necesaria experiencia previa en escritura. Todos son bienvenidos. El orador, Jory Mickelson (ellos/ellas) es un pastor luterano trans, no binario en Washington. Es autor de tres colecciones de poesía, la más reciente *All This Divide* (Spuyten Duyvil Publishing, 2024). Han recibido premios y becas por sus escritos y fueron nombrados Joel R. Workin Memorial Scholar, que reconoce a las personas LGBTQIA+ que trabajan por la justicia.



Zion Mennonite Church

Hace unos años, Zion comenzó a considerar cómo cuidar mejor la creación que Dios nos ha confiado. Se estaban considerando múltiples ideas, así que hicimos lo que mejor sabemos hacer: formamos un comité. El comité se encargó de escuchar las ideas, investigar y elaborar algunas propuestas. Los paneles solares surgieron rápidamente como una opción. Ninguno de los espacios del techo existente en Zion cumplía con los requisitos de inclinación y dirección y una instalación en el suelo significaba destinar terreno exclusivamente a paneles solares, lo cual no era lo que preferíamos. Decidimos construir una estructura para acomodar los paneles. El sistema generará aproximadamente 36.000 kWh al año, compensando el 100% de nuestro consumo anual. Desde que se instaló en mayo, hemos producido 10.000 kWh, evitando que 8.000 kg de emisiones de CO2 entren a la atmósfera. Además, tenemos un hermoso espacio al aire libre alimentado con energía solar para futuros eventos. Además del impacto ambiental positivo, este proyecto ha sido significativo en otro nivel. A través del liderazgo del comité pudimos reunir diferentes perspectivas, trabajar con múltiples ideas, comprometernos con un plan de acción y unirnos para hacer realidad estos cambios. La estructura se inauguró el 8 de septiembre.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS ORGANIZACIONES

Mennonite Central Committee

El MCC llevó a 22 adultos jóvenes de todo el país a DCC para participar en su **Campamento de Paz para Adultos Jóvenes**, en septiembre. Los Campamentos de Paz son experiencias de aprendizaje prácticas para que los adultos jóvenes exploren la dinámica del cambio social, experimenten la transformación personal y apliquen los fundamentos bíblicos anabautistas de la paz y la justicia a problemas del mundo real. El programa se llevó a cabo en colaboración con la conferencia anual de la Asociación Cristiana de Desarrollo Comunitario. Durante su estadía, el personal del MCC facilitó sesiones de aprendizaje sobre Visualizar Shalom, Aceptar el conflicto y Encarnar la reconciliación. ¡Fue un tiempo valioso de crecimiento, aprendizaje y recursos para todos!

Mennonite Church USA

El ministerio de Paz y Justicia de MC USA ha lanzado la última iniciativa [Aprender, Orar, Unirse](#) con un enfoque en la transformación de conflictos.

Consulte nuestra próxima edición del boletín electrónico para obtener informes sobre nuestras ventas de socorro regionales de MCC.

Proximos e-Boletines:

4 de nov (entregas a más tardar 28)
18 de nov (entregas a más tardar 11/11)
2 de dic (entregas a más tardar 11/25)
16 de dic (entregas a más tardar 12/9)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>